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令和５年度  南姫地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月８日（木）  1 9： 0 0～  

【場  所】  南姫公民館  

 

２  おもな意見  

①  姫保育園から農免道路に入る道が狭いので、園児の送迎者の車と園の送

迎バスがすれ違えるくらい広くしてほしいです。  

回答（建設部長）  

地権者との協議などがあるため、道を広げることは容易ではありませ

ん。現場を確認し、安全対策を検討します。  

 

②  コンパクトシティ化の現状と今後について教えてください。  

回答（都市政策課長）  

 ネットワーク型コンパクトシティを目指し、まちの中心部である駅周辺

を整備しています。あいのりタクシーなど地域内交通を活用し、まちの中

心部と各地域をつなぐことで、市域全体を住みやすいまちにします。  

 

③  空き家を減らすため、実効性の高い政策を実行してください。  

回答（都市政策課長）  

危険空き家や老朽空き家を解体する際の解体費用、空き家を再生するリ

フォーム費用を補助する制度があります。  

 

④  7 5 歳以上だと民生委員になれないのはなぜですか。  

回答（高齢福祉課長）  

   新たに就任する際は、 6 5 歳以下の方を推奨する旨を案内していますが、

特に年齢制限を設けているわけではありません。  

 

⑤  リニアの工事について、要対策土が地域に仮置きされていないか心配で

す。着工後、地元への説明もなされていませんが、市の環境課はどの程度

関わっているのですか。  

回答（環境文化部長）  

 要対策土は仮置きをせず、市外で適正に処理するよう、市として J R 東海

に強く申し入れています。また、地域から要望があれば説明会を開催する

よう J R 東海にお伝えします。  

 

 

 

 

 

回覧 
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⑥  地域で増えている休耕地の運用を真剣に考えてほしいです。  

回答（経済部課長）  

 令和 6 年度末までに、新たに 1 0 年後に目指す地域の農地利用を示した

「目標地図」を作成し、「地域計画」を策定します。計画を策定する際、

地域の将来像などについて地元と協議をしていきます。  

 

⑦  多治見側の愛岐トンネル群を整備して観光資源にしてはどうですか。  

回答（企画部長）  

以前、トンネル整備について調査した結果、崩壊の危険性と自然環境へ

の悪影響が指摘されました。安全性と自然保護の観点から整備が難しいと

いう結論が出ています。  

 

⑧  市民プールがないので、小中学校のプールを利活用してはどうですか。  

回答（環境文化部長）  

一部の小学校のプールを夏季に一般開放していましたが、新型コロナウ

イルス感染症の流行により休止しています。プールを通年ご利用いただけ

るよう、民間施設の一部開放を調整しています。  

 

⑨  新本庁舎の上層フロアを民間企業にレンタルして、稼げる市役所にして

はどうですか。 1 階はフリースペースにしてほしいです。  

回答（市長）  

 賑わいの創出に寄与できるように事業を進めていきます。  

 

⑩  多治見北ゴルフ倶楽部に続く山道をスピード上げて走る車がいて、危険

です。スピードを落とすよう、カーブに看板を設置してほしいです。  

回答（市長）  

 警察と連携して安全対策に努めます。  

 

⑪  県道から火葬場に入っていく道の枯れ木が倒れそうで危険です。重点的

に見回りしてもらえませんか。  

回答（市長）  

 私有地に生えている木を市が切ることはできません。危険な木につい

て、地域の方のご理解をいただきながら調整します。  

 

 ⑫  イノシシの対策を検討してほしいです。  

回答（経済部課長）  

 農地であれば柵設置の補助制度があります。農地以外については、イノ

シシが嫌がる対策を試すこともできますので、ご相談ください。  

 

 


